
 

■外環オープンハウスについて 
 
 

◇会場名：世田谷区立喜多見東地区会館 

◇日 時：8 月 10 日（日）10:00～16:00  

◇来場者：246 人（男性：155 人 女性：91 人） 
 

◇アンケートの結果概要について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

④説明員の説明が理解できたか 

②応対した係員の態度 

⑤必要な情報は得られたか 

③提供された情報の量 

①「外環オープンハウス」の印象 
外環オープンハウスについて 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

会場の様子 

女
27.8%

男
62.0%

無回答
10.2%

全体
187人

1．20才未
満

0.5%

3．31-40
才

9.1%

6．61-70
才

25.7%

5．51-60
才

24.6%

4．41-50
才

20.3%

7．71才以
上

14.4%

無回答
1.1%

2．20-30
才

4.3%

全体
187人

2．会社員
23.5%

無回答
15.5%

4．主婦
14.4%

5．学生
0.5%

6．その他
26.2%

3．公務員
3.2%

1．自営業
16.6%

全体
187人

どちらとも言
えない
40.3%

不満
8.6%

どちらかと言
うと不満
10.8%

無回答
1.1%

満足
7.0%

どちらかとい
うと満足
32.3%

全体
187人

不満
1.1%

どちらとも言
えない
27.8%

どちらかとい
うと満足
43.9%

満足
19.3%

無回答
3.7%

どちらかと言
うと不満

4.3%

全体
187人

不満
12.8%

どちらかと言
うと不満
16.0%

無回答
3.7%

満足
5.9%

どちらかとい
うと満足
26.2%

どちらとも言
えない

全体
187人

不満
4.8%

どちらとも言
えない
27.8%

どちらかとい
うと満足
37.4%

満足
13.9%

無回答
9.1%

どちらかと言
うと不満

7.0%
全体

187人

不満
13.4%

どちらかと言
うと不満
13.4%

無回答
7.0%

満足
5.9% どちらかとい

うと満足
28.3%

どちらとも言
えない
32.1%

全体
187人



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
○世田谷通ジャンクションは不要、世田谷通りは現在でさえ車両通行の余裕無し。 
○世田谷通りにインターチェンジが出来る場合の騒音や大気汚染、また環境という不動産価値の低下を懸念して

います。野川沿いの貴重な自然環境に大きな影響を与えるような計画には反対です。都内では貴重な自然が保

存されている野川に、環境に配慮するとはいってもわざわざインターチェンジを造る必要があるのか疑問です。 
○交通量がさらに増し、一般道も交通量が増え、大気が非常に心配であり、大気についてもこれ以上に悪くなら

ないで欲しいと思う。 
○世田谷区内はどうしても地上部分に道路が作られる計画です。騒音・振動の問題は避けることのできない地域

にとっては重大問題です。 
○世田谷通りの交通の増加はこれ以上望みません。 
○野川沿いのグリーンベルトを壊さずに守ってほしい。 
○野川や喜多見の昔からの景観を出来る限り壊さないような計画をお願いします。 
○地域に対しての会場であるので、もっとディテールを色々な視点で説明してほしい。 
○現行のパネル、模型の展示の他に主催者のスライドによる説明会が設けられると、参観者の理解により良いと

思います。 
○日本型 PI を創出してください。実際に関わらずに外から見ている人間には住民参加を形式的にとっているよ
うに見えます。十分な議論を、そして外に向けての議論の場をもっと設定してください。 

「ＰＩ外環沿線協議会」でより深く議論すべき項目 

D)効果（複数回答）C)交通政策（複数回答） 

B)生活への影響（複数回答） A)環境への影響（複数回答） 

「ＰＩ外環沿線協議会」の認知度 

主な自由意見 

10

3

79

64

93

100

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

大気

騒音や振動

地下水

自然・景観

その他

特になし

61

15

5

91

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

地域分断や移転

交通集中

その他

特になし

58

5

9

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

TDM

その他

特になし

59

32

50

38

4

7

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

環境面

地域交通

渋滞の緩和

費用対効果

その他

特になし

無回答
21.9%

聞いたことが
あるような気

がした
12.8%

知らなかった
（はじめて
知った）

9.6%

詳しく知って
いた
11.2%

ある程度知っ
ていた
44.4%

全体
187人



 

 


